

Projet Place Versailles - OPINIONS THÉMATIQUES EN LIGNE

Patrimoine, identité et architecture

Nom complet

Hélène Baril

Mon opinion

Ce point de vue concerne le concept d'aménagement. Comme aucun onglet ne correspondait à celui-ci, je prends l'initiative de l'inscrire dans le thème Les usages.

Architecture et conservation

Il est vrai de dire que le centre commercial Place Versailles « a évolué au même rythme que le quartier dans lequel il s'est établi, et qu'il occupe maintenant une place de choix dans le cœur de ses résidents ». C'est pourquoi, il est heureux d'apprendre que dans ce projet des efforts sont mis à la conservation notamment des 5 fontaines dont celle graphique, première en son genre en Amérique du Nord.

Mais qu'en est-il de certains matériaux, dont des tuiles de marbre? Ce serait bon d'en récupérer ou en réutiliser une certaine quantité. Je suggère aussi d'ériger un coin de commémoration de ce centre avec photos en rappel des Pascal, Miracle Mart, Steinberg avec commande à l'auto, Distribution aux Consommateurs ou encore du cinéma où j'y ai vu mon tout premier film sur grand écran à l'âge de 9 ans!

Nom complet

Julien Lemay-Hardy

Mon opinion

Personne n'a parlé des fameuses enseignes de la Place Versailles! J'ai oublié de le mentionner dans mon mémoire, mais je pense que ces deux enseignes iconiques doivent rester, car elles font partie du patrimoine de l'Est de Montréal, un peu comme l'enseigne d'Archambault au coin de Berri et Ste-Catherine Est.